

SHORT NEWS

OH-Wahl 2015: Mehr Demokratie!

Seit 2005 wird die Bundesvertretung der ÖH nicht mehr direkt gewählt, sondern setzt sich aus von den einzelnen Hochschulvertretungen entsendeten Personen zusammen. Auf ausdrücklichen Wunsch der ÖH wird diese Änderung nun rückgängig gemacht. Ab 2015 können wieder alle Studierenden in ganz Österreich ihre bundesweite Vertretung direkt wählen, wobei jede Stimme das gleiche Gewicht hat.

3D-Drucker & mehr!

Die HTU GmbH ist laufend darum bemüht, ihr Dienstleistungsangebot an die Bedürfnisse der Studierenden anzupassen. So wurde 2014 das Sortiment um Werbeartikel, wie trendige Hoodies, Polos und coole T-Shirts ergänzt.

Eine neue Dimension des Druckens wird ab 2015 angeboten: Dank neuester 3D-Modelling-Technologie können in kürzester Zeit hoch aufgelöste, in Vollfarbe gedruckte 3D-Modelle angefertigt werden.

htu.tugraz.at/deincopyshop



deincopyshop.at | Hochschülerinnen und Hochschülerschaft an der TU Graz GmbH

Glühweinzeit!

Während in den kalten Wintermonaten verhältnismäßig wenig Grün zu sehen ist, sprießen hingegen Glühweinstände von Studienvertretungen und Studierendenorganisationen aus dem Boden, z.B.:

Mi, 03. Dez.: Maschinenbau & Wirtschaftswissenschaften im Innenhof Kopernikusgasse 24 (Neue Technik) ab 17:00.

TU Fest

Reibungslos ging das TU Fest am Donnerstag, 16. Oktober 2014, unter dem Motto „Go Underground“ über die Bühne. Danke an dieser Stelle an die OrganisatorInnen aus dem Veranstaltungsreferat und allen HelferInnen, wir freuen uns aufs nächste Mal!



Studierendenstatistik

Dieses Semester haben an der TU Graz insgesamt 1.804 Personen zu studieren begonnen (Erstzulassung), davon 26% Frauen. Insgesamt studieren an der TU Graz bei Redaktionsschluss 14.045 Personen. Das zahlenmäßig größte Studium ist Architektur mit 1.547 Personen in Bachelor und Master gemeinsam.

tinyurl.com/tugstat14

